

La participación ciudadana es el tema más importante para que los ciudadanos impulsen en el próximo proceso electoral, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 7 al 15 de febrero, se preguntó al público general ¿qué tema es más importante que impulsen los ciudadanos en el próximo proceso electoral? El 34.8 por ciento de los votantes opinó que el tema principal es la participación ciudadana, mientras que el 23.2 por ciento consideró las Reformas Estructurales como prioritarias.

Los resultados completos de la encuesta son:

